

ESPAÑA

Así es la foto de 'la cabo Roberto' que ha revolucionado las redes

La "cabo Roberto" ha posado en el cuartel militar de Ceuta con un vestido ceñido y corto que ha despertado las críticas en las redes

- La mujer soldado, Francisco Javier, provoca la polémica: "Gracias a una ley absurda puedes estar diciendo que eres una mujer"



"La cabo Roberto" con el vestido de la polémica REDES

Vozpópuli

Publicado: 14/03/2024 18:35

Actualizado: 14/03/2024 19:10

Tertulias televisivas, periódicos y, ahora, redes sociales, se han hecho eco de 'la cabo Roberto', una de las personas de las fuerzas armadas y de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado que se han acogido a la ley trans para para hacerse un cambio de sexo registral y, como mujeres, 'ganar derechos'. Ahora ha sido Roberto quien ha vuelto locas a las redes con una fotografía en un minivestido ceñido en un cuartel militar de Ceuta, por la que el Ministerio de Defensa aún no se ha pronunciado.

Si bien Roberto tiene libertad para elegir su indumentaria, "la cabo" no sólo ha despertado críticas en las redes con su vestido, sino también en los círculos castrenses. Elegir para el polémico posado un escenario como el cuartel en plenas horas de trabajo ha provocado un desaire entre los militares.

Desde que saltara la polémica hace dos días hasta hoy, el Ministerio de Defensa no se ha pronunciado al respecto.

Su caso lo llevó a la televisión el programa En boca de todos, en Cuatro, donde Roberto contó su relato. "Notaba que algo dentro de mí no estaba bien y no era correcto, y cuando salió la ley trans encontré donde encasillarme", contaba entonces.

La cabo se definió como una mujer lesbiana por dentro, y un hombre heterosexual externamente.



"Yo no estoy cometiendo ninguna falta, ni delito, es más, aquellos que se rían de mí públicamente o manifiesten desacuerdo con mi condición, según la ley, están cometiendo delito de transfobia, pido respeto", dijo entonces.

Al salir a la luz estas fotos, el punto de vista del programa encabezado por Nacho Abad cambió. La periodista Sonia Ferrer, muy crítica con la Ley Trans, denunció que la gente usara la ley para cambiar "a su antojo" de género. Nacho Abad, sin embargo, arremetió contra la cabo: "Yo no creo que ninguna mujer militar vaya vestida así dentro de un cuartel y esto es pura provocación".

¿Fraude de Ley? Militares como 'la cabo Roberto' cambian su sexo registral aprovechando la Ley Trans

El Faro de Ceuta publicó que hasta 37 militares habían recurrido a la Ley Trans, una de las medidas estrella de Irene Montero, para registrarse como mujeres. Por el momento la cifra real no ha podido confirmarse con las instituciones, si bien son varios los casos como el de 'la cabo Roberto' que se han hecho populares en televisión.

Desde asociaciones y organismos como la Federación LGTBI+ ya se ha dado la voz de alarma con respecto a esta situación, que señalan como un fraude de ley y por la que han pedido "contundencia y rigor" a la Fiscalía. Desde plataformas de derechos LGBT se ha resaltado el uso a modo de burla de la norma. Uno de los perfiles destacados que pusieron el foco en redes sobre esta práctica fue la filósofa trans Elizabeth Duval (que ahora forma parte de Sumar), para criticar una situación similar a la de 'la cabo Roberto' que se dio en Sevilla con 'Francisco Javier', también militar. En su perfil en Twitter (ahora X) escribió que se trataba de un fraude de ley "para salir en la prensa y ridiculizar la dignidad del colectivo trans".

